

Cuba lamenta fallecimiento de destacado General de División

Image not found or type unknown



Imagen ilustrativa

La Habana, 3 may (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, expresó su pesar este viernes por el fallecimiento del general de división (r) Leonardo Andollo Valdés y trasladó sentidas condolencias a sus familiares, amigos y compañeros.

El jefe de Estado destacó en la red social X que Andollo Valdés sirvió a la nación caribeña hasta el último aliento, en las más diversas situaciones.

Por su parte el miembro del Buró Político y secretario de Organización del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Roberto Morales Ojeda, a través de su cuenta en la misma red social recordó al consagrado revolucionario, quien demostró su fidelidad a Cuba desde su ingreso a las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR).

Llegue a sus familiares y amigos nuestras sentidas condolencias, agregó Morales Ojeda en su mensaje.

De igual forma, el presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento), Esteban Lazo, transmitió por medio de la plataforma digital su más sentido pésame por la partida física del destacado militar, a quien catalogó como un revolucionario consagrado a la Patria.

Andollo Valdéz ingresó a las FAR mediante las Milicias Nacionales Revolucionarias, además, ocupó diferentes responsabilidades llegando a Segundo Jefe del Estado Mayor General y Jefe de la Dirección de Operaciones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/353853-cuba-lamenta-fallecimiento-de-destacado-general-de-division>



Radio Habana Cuba